

L'Association des Autorités Anti-Corruption d'Afrique (AAACA), en collaboration avec GIZ, PIAC-BAD et l'Unité d'Investigation Spéciale (SIU) de l'Afrique du Sud, organise à Pretoria en Afrique du Sud du 31 juillet au 01 août 2023, la 6^{ème} Assemblée Générale Annuelle.

Le thème choisi est : « **Promouvoir l'engagement citoyen dans la lutte contre la corruption et les flux financiers illicites, gage du développement holistique du continent africain**».

The Association of Anti-corruption Authorities in Africa (AAACA) in conjunction with GIZ ,PIAC-AfDB and Special Investigating Unit (SIU) of South Africa organize the 6th Annual General Meeting scheduled in Pretoria-South/Africa the 31st of July to 1st of August 2023.

The theme is: “**Promoting citizen engagement in the fight against corruption and illicit financial flows, guarantee of the holistic development of the African continent**”.